

# 松原を元気にするオンラインサロン

第16回  
(2023年1月22日)



## 本年もよろしくお願いたします！

### ●新年を迎えて初めてのオンラインサロン

本年もよろしくお願致します！  
そんな第一声から始まった2023年のオンラインサロンは、今回も賑やかな時間となりました。  
常連メンバーと初めての参加者がまじりあいながら、オンライン井戸端会議で「はじめまして」「久しぶり」という会話が交わされます。いつもお顔を見る方がお休みだと「どうしたのかな」と心配する。そんなご近所コミュニティが育まれています。  
それぞれに「松原を元気にしたい」という抱負をもって新しい1年がスタートしました。

### ●何かをする人をサポートしたい

松原を元気にするゲストトーク。第16回は松原で暮らして10年になる秦洋美さん（マリアチュ広報室）のお話です。3人の子どものママでもある秦さんは「楽しんでる大人が増えることで、その周りにいる人や子どもたちの笑顔が増える」という想いを胸に、フリーランスでホームページやチラシ制作、イベント企画などの仕事をしています。  
また、地域活動として「こいこい松原」や「よりよい松原」で人が集まる学びの場づくりも展開。「松原市は女性の起業に手厚いと感じた。今度は自分がサポートする側にまわりたい」というお話がありました。

### ●参加者の感想

松原で暮らして10年。ご自身の仕事はもちろん、商工会議所の「創業塾」をきっかけに、地域をより良くしていくためのパワフルな活動のお話を聞き、私自身もさらにいろいろな人と一緒に活動をしていきたいと思いました。（小田哲司）



まだまだ寒い日が続きますが、この寒さが過ぎればもうすぐ春が訪れます。  
冬のイベントを楽しみながら、小さな春を見つけていきましょう。

